

Bezirksoberliga Herren Mitte

TTC Berkum : MTV Deutsche Treue Ölsburg
Freitag, 23.09.2022, 20:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TTC Berkum

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg des TTC Berkum im Spiel der Bezirksoberliga Herren Mitte gegen den MTV Deutsche Treue Ölsburg endgültig fest.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Einen Sieg fuhren Spatz / Weiß beim 12:10, 12:10, 5:11, 11:8 gegen Lambrecht / Feddeck ein. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Henke / Graeber gegen Rook / Große. Mit 3:1 gewannen nachfolgend Bläsig / Kohlmann gegen Döring / Apel und gaben dabei nur einen Satz her. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Sascha Henke seinem Gegner Rüdiger Große letztlich beim 4:11, 7:11, 11:8, 7:11 nicht gefährlich werden. Marco Graeber gewann sein Spiel gegen Carsten Rook sicher und anhand der TTR-Werte sehr überraschend, mit 11:5, 11:7, 11:7. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Nur einen Satz verlor Lasse Bläsig beim 11:9, 8:11, 12:10, 11:6 gegen Bernd Feddeck und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Fabian Spatz hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, gegen Dominik Lambrecht beim 11:9, 11:7, 13:11 keine Schwierigkeiten. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Benjamin Weiß gelang es Rainer Apel zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine klare Favoritenrolle auf dem Papier dann doch noch bestätigte. Das war nichts für schwache Nerven. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Völlig ungefährdet war der Sieg von Gideon Kohlmann gegen Marcus Döring nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 8:11, 11:4, 11:4 nicht verloren. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler des TTC Berkum und MTV Deutsche Treue Ölsburg in die Box. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Sascha Henke bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Carsten Rook. Beim folgenden 3:0-Sieg gegen Rüdiger Große zeigte Marco Graeber indessen seinem Gegner die Grenzen auf. In vier Sätzen gewann im Anschluss Lasse Bläsig gegen Dominik Lambrecht und gab dabei nur einen Satz her. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Berkum am 14.10.2022 gegen den VfL Salder möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 07.10.2022 gegen den VfL Salder einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Berkum

Doppel: Spatz / Weiß 1:0, Henke / Graeber 0:1, Bläsig / Kohlmann 1:0

Einzel: S. Henke 0:2, M. Graeber 2:0, L. Bläsig 2:0, F. Spatz 1:0, B. Weiß 1:0, G. Kohlmann 1:0

MTV Deutsche Treue Ölsburg

Doppel: Rook / Große 1:0, Lambrecht / Feddeck 0:1, Döring / Apel 0:1

Einzel: C. Rook 1:1, R. Große 1:1, D. Lambrecht 0:2, B. Feddeck 0:1, M. Döring 0:1, R. Apel 0:1